

Bezirksamt Neukölln von Berlin

Abteilung Bildung, Schule, Kultur und Sport Bezirksstadtrat

Pressemitteilung

Datum: 11.01.2017

Postanschrift

Bezirksamt Neukölln von Berlin 12040 Berlin

Pressekontakt

Bärbel Ruben Tel.: +49(0) 30 90239 - 2513 Baerbel.Ruben@bezirksamtneukoelln.de

Eröffnung der Schulbibliothek im Ernst-Abbe-Gymnasium

Donnerstag, 12. Januar 2017 um 17 Uhr Ernst-Abbe-Gymnasium, Sonnenallee 79, 12045 Berlin

Das Ernst-Abbe-Gymnasium wird seit dem Jahr 2012 für geplante 4,5 Millionen Euro energetisch, brandschutztechnisch und denkmalgerecht unter laufendem Schulbetrieb saniert. Die vorgesehenen Bauleistungen umfassen unter anderem eine Fassadensanierung, die Trockenlegung und Sanierung von Kellerwänden, die Sanierung und Erneuerung von Fenstern, der Einbau von Schallschutzdecken, eine Fußbodensanierung, die Dacherneuerung, malermäßige Sanierungen, die Überdachung des Lichthofs, haustechnische Instandsetzungen sowie eine umfassende Schulhoferneuerung.

Der Kellerbereich wurde im Zuge der Sanierungsarbeiten des zur Sonnenallee gelegenen Vorderhauses der Schule baulich umgestaltet sowie haus- und schallschutztechnisch für eine Bibliotheksnutzung vorbereitet. Eine Arbeitsgemeinschaft der Schule hat mit großem Engagement über ein Jahr lang die konzeptionelle Ausgestaltung der Schulbibliothek geplant. Dies ist ein kleiner Teilabschnitt der gesamten Sanierung des Schulgebäudekomplexes, der im Sommer 2017 abgeschlossen sein wird.

Die Erstausstattung der Schulbibliothek mit Regalen, Möbeln, Computer-Arbeitsplätzen und entsprechender Software wurde aus Mitteln des Bonusprogramms in Höhe von 8.600 Euro und einer Spende des Fördervereins der Schule (10.600 Euro) finanziert. Eine Erweiterung der Regalflächen ist für die folgenden Jahre bis 2019 geplant.

Die neue Schulbibliothek bietet in Zukunft einen nach und nach wachsenden Medienbestand aus Fachbüchern zu allen Fächern, die den Schüler*innen bei Hausaufgaben, der Vorbereitung von Referaten, dem



Pressemitteilung Seite 2 von 2

Datum: 11.01.2017

MSA oder dem Abitur helfen. Sie verfügt neben aktueller und klassischer Literatur für junge und erwachsene Leser*innen auch über Bücher in verschiedenen Fremdsprachen sowie Filme und Comics.

Neben zwei Computer-Arbeitsplätzen nur für Schüler*innen sind weitere Arbeitsplätze mit Blick auf den Schulhof eingerichtet worden, um Hausaufgaben zu erledigen oder zu lernen. Außerdem steht eine gemütliche Lese-Ecke mit Sofa zur Verfügung und beide Räume der Bibliothek können als Veranstaltungsbereich für Lesungen, Projektunterricht oder besondere kleine Abendveranstaltungen genutzt werden.

Am Donnerstag, den 12. Januar 2017 wird die neue Schulbibliothek von Herrn Bezirksstadtrat Rämer eröffnet. Noch hat die Bibliothek keinen Namen, aber zur Eröffnung wird die Entscheidung der Schüler*innen bekannt sein, die sie in einer schulweiten Wahl aus fast 100 Vorschlägen getroffen haben.

Jan-Christopher Rämer:

"Ich bin beeindruckt, von welchem Engagement die Gestaltung der neuen Schulbibliothek geprägt ist. Das Kollegium hat hier großen Einsatz gezeigt und ich freue mich, dass das Bezirksamt im Rahmen der Sanierung die Weichen dafür stellen konnte. Es wird mir eine besondere Freude sein, die Schulbibliothek gemeinsam mit der Schulleitung, den Lehrkräften und den Schüler*innen eröffnen und den neuen Namen bekannt geben zu dürfen."

